

GBTEC als High Performer 2022 von G2 ausgezeichnet

Das weltweit führende Software-Bewertungsportal G2 ehrt GBTEC in seinem aktuellen Report für Business Process Management Software als eines der leistungsstärksten Lösungen am Markt. GBTEC erhielt aufgrund herausragender Nutzerbewertungen Auszeichnungen in gleich vier Kategorien.

Der BPM Softwarehersteller GBTEC wurde vom B2B-Bewertungsportal G2 im Fall Report 2022 mit insgesamt vier Badges in den Kategorien „High Performer“, „Easiest Setup“, „Easiest to use“ und „Easiest to do business with“ ausgezeichnet. In den jeweiligen Kategorien ehrt G2 regelmäßig Lösungen, die einen besonders hohen Kundenzufriedenheitsindex aufweisen.

Nutzer heben GBTECs Überlegenheit in Sachen Nutzerfreundlichkeit und Funktionsumfang hervor

Mit durchschnittlich 4,8 von 5 Sternen gehört GBTEC zu den absoluten Spitzenreitern beim Kundenzufriedenheitsranking von G2. User heben in ihren Rezensionen zu GBTECs full-stack BPM Suite BIC Plattform insbesondere die intuitive Bedienung und das gewaltige Leistungsspektrum des Tools hervor. So lautet das Fazit eines Anwenders: „Best BPM tool so far“. Viele weitere Bewertungen stellen insbesondere die hohe Benutzerfreundlichkeit von BIC heraus: „Most intuitive BPM software – easy to use for all user groups“ oder „Superior ease of use. Enterprise-wide collaboration & communication“ sowie „Best BPM tool so far; In my 10 years as a process manager, I have worked with various process management tools so far. None of them was as easy to use as BIC.“

Gregor Greinke, CEO und Vorstandsvorsitzender von GBTEC, freut sich über das herausragende User Ranking und die Auszeichnung als High Performer: „Wir bedanken uns für die außergewöhnlich positiven Rezensionen und das Vertrauen der Nutzer in unsere Software. Dass unsere All-in-one-suite BIC Plattform als funktional überlegene und besonders einfach zu bedienende Lösung bewertet und ausgezeichnet wurde, macht uns stolz. Seit fast 20 Jahren entwickeln wir nun schon marktführende BPM-Software und setzen unseren eigenen Maßstab in Sachen Funktionalität, Benutzerfreundlichkeit und Performance auf ein immer höheres Level.“

Ihr Ansprechpartner
Svenja Melzer
+49 234 97645-113
svenja.melzer@gbtec.com

Die großartige Resonanz bestärkt uns erneut darin, auf dem richtigen Weg zu sein und den hohen Erwartungen der BPM-Community gerecht zu werden. Als amerikanisches Bewertungsportal mit einer großen Reichweite in den USA und jährlich 60 Millionen Besuchern eröffnet uns G2 weitere Möglichkeiten, unseren Internationalisierungskurs fortzuführen und noch mehr Nutzer von unseren leistungsstarken Produkten zu überzeugen.“

G2 ist marktführendes Software-Bewertungsportal im B2B. Anhand von mehr als 1,7 Millionen echten Kundenrezensionen können Nutzer Softwareprodukte und Anbieter miteinander vergleichen und einen authentischen Eindruck der Toolandschaft gewinnen, um bessere Software-Entscheidungen zu treffen. Das US-amerikanische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Chicago, Illinois.

Über GBTEC

Wir von GBTEC sind der Überzeugung, dass erfolgreiche Geschäftsführung darauf basiert, die operative Unternehmenssteuerung mit risikoorientiertem Handeln in Einklang zu bringen. Darum setzen wir alles daran, die entsprechenden Abläufe zu echten Werttreibern für unsere Kunden zu entwickeln. Dies erreichen wir mit unserer state-of-the-art BPM- und GRC-Suite BIC Platform, kompetenter Beratung und einem umfangreichen Schulungsangebot. Wir stehen Unternehmen aus allen Branchen als Ansprechpartner für ihre digitale Transformation, ihre Business Process Management Initiativen und ihr GRC-Management zur Seite. Unsere Teams an sechs Standorten in Europa und Australien arbeiten tagtäglich dafür, dass weltweit agierende Fortune 500 Konzerne, mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Verwaltung von optimalen Prozessen und innovativem GRC-Management profitieren. Nähere Informationen finden Sie unter <https://www.gbtec.com/de/>.